

広島北ロータリークラブ（グループ6）

■プロジェクト名

広島本通り商店街振興組合へ AED を寄贈し、管轄交番に設置する

■内 容

最近、AEDの設置箇所が増えてきました、デパート・ホテル・病院など色々なところに設置されています。しかし、24時間使用できるAEDはそんなにありません。

中国地方でも有数の広島本通商店街は夜遅くまで多くの市民が訪れます、この商店街を歩いてみても「AED設置」などの看板は見当たりません。こんな場所にAEDを設置できれば市民も安心して過ごせると思いました。そこで、中四国で最大規模といわれる広島本通交番に白羽の矢を立てることにしました。このAED設置により多くの市民が24時間安心して過ごせる本通商店街となることを願っています。

■経 過

2010年8月19日(木)

例会時に広島本通商店街振興組合との協力の下、広島中央警察署山根署長をお迎えして、AED贈呈式を行いました。

2010年8月19日(木)

例会終了後、AEDを設置するにあたり、本通交番の警察官、商店街で働く人と青少年総勢40名で普通救命講習を開催いたしました。



2010年8月26日(木)

例会終了後、広島本通交番にAEDの設置をしました。(8月27日(金)中国新聞朝刊掲載)

